



令和元年  
 10月11日（金）  
 西仙北中学校  
 1年部学年通信  
 No. 24  
 文責：菊池

### ★立志祭大成功！

6日（日）は立志祭でした。準備期間は1週間と短めでしたが、日頃の学習の成果を地域の方々に見ていただこうと、1年生も各部門で一糸懸命に頑張りました。1年生にとっては初めての学校祭。準備も含め、勝手に分からず2・3年生に迷惑をかけたところもあったとは思いますが、一人一人が達成感をもって立志祭を終わらせることができたと思います。来年、再来年は皆さんが下級生をリードする立場です。今年の経験を生かして、今年に負けない立志祭をつくりあげてほしいと思います。

さて、立志祭の終了をもって3年生の生徒会執行部はその役目をほぼ終えました。後期早々に生徒会役員選挙があり、新生徒会執行部が選ばれます。西仙北中学校をよくしたいという情熱がある人は、立候補してみたいはいかが？担任の先生には必ず相談してくださいね。



裏面の終業式発表と写真もご覧ください。



○白神体験学習の写真（三笠写真館さん撮影）を注文できます。詳しくは「写真ネット販売のご案内」（配付済み）をご覧ください。

○連休中は台風の影響が心配されます。不要不急の外出はお避けください。

### 来週の子定

行事等	授業					持ち物、SB等
14（月） 体育の日 黒森山健康マラソン大会						
15（火） 秋季休業1日目						SB8:00着、12:30発
16（水） 秋季休業2日目 吹奏楽部音楽教室						SB8:00着、12:30発
17（木） 後期始業式 後期時間割スタート 専門委員会	始業式	木1	木2	木3	木4	学活
18（金） フッ化物洗口 駅伝・なべっこ学活 生徒会役員選挙告示	金1	金2	金3	金4	金5	学活 3年実力テスト
19（土） 柏の郷まつり（ボランティア）						
20（日）						

★秋休み中は事故のないように十分注意してください。

# 前期終業式発表

## 前期頑張ったこと

## 1年B組 小山田

僕が前期頑張ったことは、大きく分けて二つあります。

一つ目は勉強です。授業では、分からなかったら友達に聞くなどして、分かるまでやり続けることができました。ただ、家庭学習では、復習が十分できず、分からないことを後回しにしてしまうことがありました。そこで後期は、しっかりと家庭学習に取り組み、その日習ったことは、その日のうちに理解できるようにしたいです。

二つ目は運動です。

野球では、最初は何も分からず不安だらけでしたが、試合に出させてもらってからは少しずつ自信もついてきました。そして、中学校の厳しさもたくさん学べたと思います。特に、小学校野球では相手打者に対して力勝負で抑えることもできたのですが、中学校野球では、相手打者の心理まで考えなければいけないということが分かり、これから中学校で投手をやっていく中でとても勉強になりました。

陸上については、小学校のときにはやっていなかったもので、初めての経験となり、とても緊張しましたし、自分がどのレベルにいるのかも分からなかったもので、走るまでとても怖かったです。でも、5月の郡陸上で3位、7月の全県陸上で6位、次の週の通信陸上では4位という成績を収めることができ、しっかりと賞状を持って来られたことはすごく自信になりました。通信陸上では、自己ベストのタイムも出せたので、うれしかったです。

駅伝では、夏休みから練習が始まり、最初は練習について行けなかったのですが、田沢湖駅伝では選手に選ばれて自分の予想よりもよいタイムが出せました。これは、あきらめずに練習を頑張った結果だと思います。

このように、普通だったら経験できないようなことを、中学校に入り経験することができました。これも指導してくださった先生方や先輩方、チームメイトのおかげだと思っています。まもなく美郷新人駅伝もあるので、それまでに少しでも力を付けてチームに貢献したいです。

後期は、授業に集中して取り組むとともに、部活動では新しいことにも挑戦して、来年につなげられるように努力していきたいです。

